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南京航空航天大学 

将军路校区管理委员会文件 
 

专题〔2020〕13 号 

  

将军路校区工作例会会议纪要 

2020 年 11 月 5 日，将军路校区管委会在行政楼 300 会议室

组织召开将军路校区工作例会。刘兼唐同志主持会议。 

一、 会议议题 

序号 内  容 

1 
各部门交流 10 月工作要点、11 月工作计划及相关工

作协调 

2 通报近期校园巡查情况 

3 明确近期需关注的事项 

二、 会议主要内容 

1.会议就各部门 10 月工作要点和 11 月工作计划展开交流，

并就近期校内大型活动、校内停车规范等工作进行现场协调。针

对研究生国际学术会议，梦想公开课线上录制、“校园达人秀”
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等体艺活动，进行场地、人员进校、后勤保障、技术支持、防疫

工作协调。针对校内停车规范问题，目前在建电动车充电停车棚

两个，在此基础上，拟在东区候车室北侧、樱花广场附近选址增

设充电停车棚，以满足教职工和后勤员工需求。 

会议还就 9 月校园内发生的电信网络诈骗等案情进行通报。

会议强调，保卫处要加强防网络诈骗宣传，通过开设专家讲座、

利用网络推送等形式，积极开展线上线下宣传教育引导工作。 

2.会议通报了近期校园巡查和整改情况。会议指出，前期发

现的消防器材维护、施工材料堆放、宣传标语未及时撤除等问题

已整改完毕，近期巡查发现仍存在私家车、电动车违规停放、部

分监控线路老化、围栏破损、垃圾清理不及时等问题，相关部门

应及时处理。 

针对前期教学楼专项巡查中出现的问题，会议明确，各责任

单位在一周内形成处理方案，同时注意好三个问题。一是问题及

时反馈处理。相关部门要及时发现问题，随时上报，及时处理。

二是走出思想误区。四号、六号教学楼虽然有整体改造计划，但

目前仍在使用，针对出现的问题，要及时进行维修处理，确保师

生正常使用。三是各类活动的主办方和工程的牵头单位要流程闭

环。要管理好施工设备，施工结束后及时清运。要做好宣传设施

的摆放和撤收，大型活动之后，主办方及时撤收宣传标语，做到

谁使用谁负责。要做好摄像头等信息化设备撤除后环境复原。在
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施工前要筹划好设备使用和撤除后一系列事项，避免设备撤除之

后出现墙面破损无人维护的情况。 

3．会议明确了近期各单位需要关注的几个事项。针对近一

年来行政机构调整较大的情况，信息化处要做好人员信息划拨调

整，特别是退休人员的信息变更，便于其进行进校审批等事宜。

针对校园卡实体卡和虚拟卡采用不同收费政策的问题，信息化处

要牵头重新研究，必要时进行一定调整。针对前期大型活动后勤

保障问题，承办部门要与后勤集团做好对接，及时沟通，保障到

位。针对近期垃圾分类和人口普查专项工作，各单位要保持联动，

高效持续开展。针对文明校园创建活动，要持续关注和保持，及

时处理校园内硬件设施破损、用水用电安全等问题，切实为师生

做好服务保障工作。涉及留学生相关问题，积极与国教院沟通交

流，做好留学生教育引导工作。 

 

出席人员：刘兼唐  王敬东  杨  杰  董  羽  孙  颖 

周栋栋  邹望蠡  庞依达  吴炫珊  李  丽 

周俐霞  徐  乾  刘  旭  代澔丛  张骁骋 
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将军路校区管委会 

2020 年 11 月 5 日 


